

## Orquesta Interfacultades de la UC se presentará gratuitamente en Iquique



LA ORQUESTA SE PRESENTARÁ GRATUITAMENTE EL PRÓXIMO JUEVES 19 DE DICIEMBRE EN LA IGLESIA DON BOSCO DE CALLE MANUEL RODRÍGUEZ.

**La gira de la Orquesta Interfacultades UC llegará a la capital regional el 19 de diciembre. Ofrecerán repertorio que incluye los grandes coros de óperas.**

**Espectáculos**  
 La Estrella de Iquique

Diez años después de que la Orquesta Interfacultades UC realizara una exitosa gira por el sur del país, ahora desembarcará en el otro extremo de Chile. Bajo la dirección del académico de la Universidad Católica, Eduardo Jahnke, la agrupación musical llegará a Antofagasta, San Pedro de Atacama, Arica e Iquique, en un despliegue territorial inédito para dicha orquesta.

“La matriz de esta iniciativa es la idea de conectar a la Pontificia Universidad Católica de Chile con

todos los territorios, de norte a sur. Tenemos claro que nuestros académicos se conectan por la vía de proyectos de investigación, pero la parte artística no está igualmente desarrollada”, dice Miryam Singer, directora de Artes y Cultura (DAC), de la Vicerrectoría de Investigación de la UC. Recuerda que la agrupación musical partió por iniciativa de los mismos estudiantes con el apoyo de la DAC, hasta convertirse en lo que es hoy, una orquesta sinfónica casi 100% completa.

### CUATRO DESTINOS

Así, cerca de 60 intérpretes viajarán atravesando el

desierto más árido del mundo en un recorrido que tendrá cuatro detenciones: Antofagasta, San Pedro de Atacama, Arica e Iquique, con un concierto en cada una de esas ciudades.

“Grandes obras sinfónico-corales” es el nombre del concierto que abordará “un repertorio navideño con piezas ampliamente conocidas, y que las personas alguna vez escucharon en su niñez. Nuestro director, el maestro Eduardo Jahnke, orquestó algunas de ellas y reescribió otras para coro, transformando el conjunto completo en una Suite de Navidad”, añade Miryam Singer.

En Antofagasta, la Orquesta Interfacultades UC y el Coro de la Universidad Católica del Norte dirigido por la maestra Ester Rodríguez, se presentarán el sábado 14 de diciembre, a las 20:00 horas, en la Basílica Corazón de María (en Calle Lord Cochrane entre Copiapó y 21 de mayo).

La segunda estación de la gira será San Pedro de Atacama, localidad donde la orquesta y el coro se presentarán el domingo 15 de diciembre, a las 20:00 horas, en la plaza principal, ubicada en la calle Gustavo Le Paige esquina Toco-nao).

Tanto en la capital de la Región de Antofagasta como en San Pedro de Atacama, los conciertos reúnen a la Pontificia Universidad Católica de Chile con la Universidad Católica del Norte en una iniciativa vir-

tuosa, para el beneficio de la música, los músicos y el público en general.

La gira continuará en Arica, el martes 17 de diciembre, a las 19:00 horas, con un concierto que se llevará a cabo en el Gimnasio Mayor de la Universidad de Tarapacá, junto al Coro de esa casa de estudios, dirigido por el maestro Miguel Platero.

### IQUIQUE

La cuarta y última estación es la ciudad de Iquique. Ahí, la Orquesta Interfacultades UC se presentará junto al Coro de la Universidad Arturo Prat dirigido por el maestro Bernardo Ilaja, el jueves 19 de diciembre, a las 19:00 horas, en la Iglesia Don Bosco, ubicada en Calle Manuel Rodríguez 615.

“Se trata de reunir a la UC con las universidades

del norte de nuestro país, a través de la música. El motor del programa es colaborar, integrar, compartir el conocimiento artístico”, cuenta la directora de la DAC.

Los conciertos son de acceso gratuito y no se requiere inscripción previa (los cupos son limitados). Este proyecto forma parte del programa Artifica tu Barrio, de la DAC y es organizado junto al Departamento de Extensión Cultural, de la Dirección General de Vinculación con el medio, de la U. Católica del Norte; la Dirección general de vinculación con el medio, de la Vicerrectoría Académica, de la U. de Tarapacá; y Vinculación con el medio y redes internacionales, de la U. de Tarapacá. Cuenta con el auspicio de las empresas Codelco y SQM.